

UN DATO

11,5%

MENOS RECAUDÓ LA SGAE. La Sociedad General de Autores y Editores (SGAE) recaudó 333,9 millones en 2008, un 11,5% menos que en 2007 y cerró sus cuentas con un déficit de 1.351.000 euros.

UNA FRASE

«Somos conscientes de la necesidad de que las cajas ganen dimensión para poder competir en el futuro»

MONTILLA, PTE. DE CATALUÑA QUE PREVE FUSIONES ENTRE CAJAS CATALANAS



UN PERSONAJE

Ángeles González-Sinde, MINISTRA DE CULTURA. Ayer se reunió con los consumidores en el primero de los encuentros que mantendrá con varios sectores para construir «un modelo sostenible» de Internet que beneficie a todos.

PARECE MENTIRA... Y NO LO ES

ESTRATEGIAS MILITARES BASADAS EN LAS HORMIGAS. Un investigador de la Universidad de Granada ha diseñado un simulador para crear estrategias militares dentro de un campo de batalla que se basa en los movimientos que emplean las colonias de hormigas para desplazarse.

‘Nobles del reino’, dueños de la pedofilia en Internet

Hay 145 en todo el mundo. Uno de ellos es español y fue detenido este fin de semana. **Controlan y gestionan webs y foros de pornografía infantil**

D. FERNÁNDEZ
20 MINUTOS

A Vicente, guipuzcoano de 42 años, le gustan mucho los parques infantiles y las playas de San Sebastián. Equipado con una cámara digital, su pasión es la *camidá*, es decir, hacer fotos de las zonas sexuales de menores obtenidas sin que ellos ni sus padres se den cuenta de que están siendo fotografiados.

Así obtuvo centenares de imágenes. Llegó incluso a fotografiar a los niños amigos de sus hijos menores. La Policía Nacional lo ha detenido acusado de ser uno de los pedófilos más importantes de España, un *noble del reino*. Hay 145 en todo el mundo. Organizados jerárquicamente, gestionan y controlan webs y foros pederastas. El de Vicente tenía 14.000 socios.

Su arresto este fin de semana ha permitido la localización de otros 300 pedófilos en 33 países. En su casa, Vicente tenía 2.147 archivos, cada uno de ellos con centenares de imágenes con contenidos sexuales infantiles.

Un 30% más en un año

El caso de Vicente refleja un preocupante escenario: el fortísimo incremento de los casos de pedofilia en España. Las cifras se disparan. En 2008 se detectaron y persiguieron 1.131 delitos, un 1.246% más

DETENIDOS POR PORNO INFANTIL	
2002	30
2003	52
2004	167
2005	260
2006	432
2007	468
2008	649

Doce tipos de pedófilos

Es difícil definir el perfil de pedófilo. Los hay de todas clases sociales, edades y profesiones. Sólo existe una característica común: el 99,9% son hombres y suelen ser personas reservadas, inseguras, introvertidas, poco sociables e inmaduros. La asociación de ayuda infantil Protégeles ha identificado 12 tipos de pedófilos, desde el «pasivo», aquel que siente una atracción sexual por los niños pero no pasa al terreno de la realidad; hasta el «pasivo promotor», que sí demanda porno infantil y puede llegar incluso a intentar tener relaciones con menores.

4

MILLONES

de webs y foros contienen actualmente contenidos de pornografía infantil

que hace cinco años. Los detenidos ese año fueron 649, un 30% más que el anterior. En lo que llevamos de 2009 ya van otros 139 arrestos.

Internet «ha contribuido a desarrollar exponencialmen-

te estos delitos», señala José Miguel de la Rosa, fiscal de menores del Tribunal Supremo, que afirma que cada día se crean 500 páginas de pornografía infantil en la Red.

«La simplicidad de las descargas, sus costes muy bajos, la calidad visual de los archivos y el anonimato que permite Internet han contribuido para mal», explican fuentes policiales, que advierten que el auge de los programas de intercambio P2P ayudan a que se cree una comunidad pedófila internacional.

Abusos a niños en centros católicos de Irlanda

Tras nueve años de investigación, el informe elaborado por la Comisión de Investigación sobre el Abuso Infantil, creado por el Gobierno irlandés, es claro: la jerarquía eclesial permitió y no hizo nada por erradicar los abusos sexuales en las instituciones de asistencia social regidas por órdenes católicas cometidos desde el año 1914.

La comisión estima, en un documento de 2.500 páginas que hizo público ayer, que, durante el periodo investigado, de 1914 al año 2000, «las autoridades religiosas sabían que los abusos eran un problema persistente en las instituciones religiosas masculinas».

En total, la Comisión recogió el testimonio de 1.090 testigos presenciales o víctimas directas de abusos cometidos en el periodo investigado. Las denuncias versan sobre 216 escuelas y residencias, que funcionaron como «auténticos gu-lags» donde los niños fueron tratados «como esclavos» y estuvieron expuestos a abusos sexuales.

20 SEGUNDOS

Arrestado por violar durante siete meses a una niña de 12 años

Los Mossos d'Esquadra han detenido a un vecino de Santa Coloma de Gramenet (Barcelona) de origen ecuatoriano por violar durante siete meses a una niña de 12 años, según ha informado el propio Cuerpo policial. Como consecuencia de las agresiones, que fueron continuadas y bajo amenaza, la menor se quedó embarazada y ya está de tres meses. El detenido, Julio Herberto B. T., de 29 años, ha ingresado en prisión. Se le imputa un delito de agresiones sexuales con penetración. Los Mossos lo detuvieron el pasado 28 de abril después de que la menor denunciara los hechos.



Reapertura de la corona

Varias personas ya han podido entrar en el mirador que se encuentra en la corona de la Estatua de la Libertad y que ha estado cerrado desde los atentados del 11-S. EE UU anunció hace unos días que la reapertura al público en general se producirá a partir del 4 de julio. EFE

Detenidas 13 personas de una red islamista que actuaba desde Bilbao

Son doce argelinos y un iraquí. Agentes de la Policía Nacional detuvieron en la madrugada de ayer en Bilbao a trece individuos, acusados de integrar un supuesto grupo de crimen organizado del que se sospecha que dedicaba parte de sus ganancias a actividades delictivas a financiar al grupo terrorista Al Qaeda para el Magreb Islámico.

Los detenidos son doce argelinos y un iraquí. La Policía ha acumulado pruebas que les vinculan al tráfico de

drogas, el robo y falsificación de tarjetas, además de robos en viviendas, entre otras muchas actividades delictivas.

Los agentes han intervenido en los registros domiciliarios efectuados hasta el momento, ya que la operación continúa abierta, 7.500 euros en metálico, resguardos de envíos de dinero a Argelia, 14 teléfonos móviles y numerosas tarjetas SIM, diverso material informático, así como varias piezas robadas de oro y plata.



Instante del traslado de un detenido en el barrio de Las Cortes de Bilbao. EFE

Polémica por un etarra desaparecido

Un comunicado de ETA responsabiliza a España y Francia de la desaparición de su militante Jon Anza. Para el Gobierno español es una «patraña».

Una muerte por violencia machista

Una mujer de 34 años falleció ayer en Tenerife después de ser apuñalada por un hombre que se lesionó con el arma homicida hasta quitarse la vida. Al cierre de es-

ta edición (00.30 horas) se desconocía la relación entre los fallecidos.

35 muertos en un atentado en Irak

Otras 72 personas resultaron heridas tras la explosión de un coche bomba en Bagdad. La detonación fue tan fuerte que destruyó 10 vehículos y varios comercios. Este atentado es el más grave desde el registrado el pasado 29 de abril, cuando 41 personas perdieron la vida.